
"Pienso que se valora muy poco a la gente que trabaja en la universidad, los 

sueldos son muy bajos, y no quiere decir que sea pesetera, si no que si haces 

bien el trabajo tienes que tener un buen sueldo" 


